

plus capable de procurer le bien des âmes. Le nouvel évêque mettra au service de ses chères ouailles les belles qualités de l'esprit et du cœur qui le distinguent et tout le dévouement qu'il n'a cessé de dépenser au profit de l'instruction de la jeunesse du Séminaire et de l'Université.

« Nous nous réjouissons tout spécialement de ce que le clergé du diocèse de Québec, qui a toujours été si fécond en apôtres, est appelé à fournir à nos frères de l'Ouest Canadien un pasteur qui continuera sur cette terre lointaine les glorieuses traditions de courage, de zèle et d'esprit de sacrifice de ses premiers évêques, de ses premiers prêtres missionnaires.

« Vous êtes invités à assister, autant que le permettront vos fonctions, à la cérémonie de la consécration épiscopale. La date de cette imposante cérémonie vous sera annoncée par la *Semaine Religieuse* et les journaux. Vous voudrez bien associer vos prières aux nôtres pour appeler sur l'épiscopat de Mgr Mathieu les bénédictions du ciel. Vous ne sauriez donner à ce cher confrère que le Saint-Siège vient d'honorer de sa plus haute confiance un meilleur témoignage de votre affection et de votre reconnaissance pour les services qu'il a rendus à notre Eglise de Québec.»

BENEDICTION DU PREMIER ABBE

DE L'ABBAYE DE MUENSTER, SASK.

La bénédiction du T. R. P. Bruno Doerfler, premier abbé bénédictin de l'abbaye de Muenster, Sask., a eu lieu le 18 octobre. Elle a été donnée par S. G. Mgr A. Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert. Le nouvel abbé était assisté du T. R. P. Engel, abbé de St. John, Minn., et du T. R. P. Wolf, abbé d'Atchison, Kans. Mgr F. A. Dugas, P. A., V. G. et plusieurs autres membres du clergé des diocèses de Saint-Boniface, de Prince-Albert et de Régina y assistaient.

Ad multos et faustissimos annos!

LE VICE-ROI.

De *L'Action Sociale*, 13 octobre.

Le Canada a un nouveau vice-roi.

Depuis ce matin le duc de Connaught a remplacé lord Grey, et durant les cinq prochaines années, ce gouverneur qui est fils, frère et oncle de rois, représentera auprès de nous Sa Majesté Georges V.

Ce n'est pas la première fois que le duc de Connaught visite le Canada, mais c'est la première fois qu'il y met le pied en qualité de gouverneur général. Et la coutume veut qu'il y descende précisément en cette ville de Québec, berceau de la race française en Amérique,